Viernes 10 de Diciembre del 2010

Última modificación 08.04.2011

El Financiero México, con calificación reprobatoria en competitividad Marcela Ojeda Castilla La competitividad de México en el último año, medida por el Índice de Competitividad Sistémica de las Entidades Federativas (ICSar), se redujo en un punto porcentual, para un promedio nacional de 44.66 unidades, equivalente a una calificación reprobatoria. El Distrito Federal es la entidad federativa con la calificación más alta, cercana a los 80 puntos; en tanto que, a pesar del recrudecimiento de la inseguridad en el norte del país, los estados de esa región, exceptuando a Sinaloa, son los más competitivos, encabezados por Nuevo León, con alrededor de 70 unidades. En los 56 puntos se ubica Coahuila y alrededor de los 55 Baja California Norte, Baja California Sur, Sonora y Querétaro; mientras que en esa zona Chihuahua y Tamaulipas apenas se acercan a los 50, al igual que Aguascalientes en la región centro. P.C. competitividad Deuda pública neta se elevará a 32.5% del PIB Eduardo Jardón La deuda neta del sector público se elevará en 2011 a su mayor nivel desde la crisis económica de 1995. En su Plan Anual de Financiamiento para el próximo año, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) prevé que la deuda neta total ascenderá a 32.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB). La deuda externa se situará en 10.2 por ciento del PIB y la interna será de 22.4 por ciento. La SHCP destacó que el éxito en el manejo de la deuda pública en los próximos años dependerá del fortalecimiento de los ingresos del sector público. P.C. deuda pública Flujos de capital a emergentes subirán 17% en 2011: MIGA (Eduardo Jardón) Los flujos de inversión extranjera a los países emergentes crecerán 17 por ciento el próximo año, estimó el Organismo Multilateral de Garantía de Inversiones (MIGA, por sus siglas en inglés). Se prevé que este grupo de países captará 670 mil millones de dólares en 2011, de los cuales 501 mil millones serán en inversión extranjera directa, 63 mil millones canalizados a inversión de portafolios y 106 mil millones en endeudamiento con instituciones privadas. Para 2012, la expectativa de flujos de inversión extranjera es de 771 mil millones de dólares. En su reporte titulado Inversión mundial y riesgos políticos, el MIGA destacó que los inversionistas de diversas multinacionales son optimistas en cuanto a las perspectivas de recuperación de la economía mundial, conducida por los países en desarrollo P.C. flujos de capital, países emergentes Bloque empresarial para crecer 5.3% Isabel Becerril El sector empresarial formó un bloque para mantener en 2011 un repunte de 5.3 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y desterrar los crecimientos mediocres que han caracterizado por décadas al país, pero demandó el apoyo de las autoridades para bajar las tasas de interés, lograr el uso correcto y en tiempo del gasto público y una mayor derrama crediticia. Durante una reunión con los subsecretarios de Hacienda, José Antonio Meade Kuribreña, y de Ingresos, José Antonio González Anaya, los líderes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) manifestaron su desacuerdo con la tasa de 3.5 a 4 por ciento del PIB prevista para 2011. P.C. sector empresarial Se dispara la inflación anual a 4.32 por ciento Eduardo Jardón Las alzas en las tarifas eléctricas y en los precios de algunas verduras elevaron la inflación anual a 4.32 por ciento en noviembre, con lo que presentó su mayor variación desde abril. El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) aumentó durante ese mes 0.80 por ciento, y poco más de la mitad de ese incremento se debe al ajuste de 16.99 por ciento que experimentaron las tarifas eléctricas. También tuvieron una incidencia importante las alzas al precio del limón, la calabacita y la gasolina Magna, indica un informe del Banco de México (Banxico). P.C. inflación Detalles técnicos frenan emisión del decreto maquilador Ivette Saldaña El retraso, de casi un mes, en la publicación de los cambios al Decreto para el fomento de la industria manufacturera, maquiladora y de servicios de exportación (Immex) obedece a cuestiones de carácter técnico, y se espera que sean dados a conocer en los próximos días a través del Diario Oficial de la Federación (DOF). A finales de octubre, el titular de la Secretaría de Economía (SE), Bruno Ferrari, anunció que el decreto sería emitido en la primera quincena de noviembre, pero no fue así. Ello, porque pasó por diversas revisiones de funcionarios de la Secretaría de Hacienda, y se esperaba que una vez que terminara ese proceso, el documento sería enviado al jurídico de la Presidencia de la República para su firma y posterior publicación en el DOF. P.C. industria manufacturera La recuperación no se refleja en mejora salarial Zenyazen Flores La recuperación económica no significó mejores salarios para la clase obrera, ya que el bloque de trabajadores que perciben entre uno y dos salarios mínimos no disminuyó al dejar atrás la crisis financiera; por el contrario, aumentó 9 por ciento entre octubre de 2009 e igual mes de 2010. Cifras de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) indican que de octubre de 2008 a igual mes de 2009, que coincidió con el periodo más álgido de la crisis económica, el número de cotizantes al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) con ingresos de uno a dos salarios mínimos mostró un incremento de apenas 1 por ciento, al pasar de cuatro millones 827 mil 210 a cuatro millones 872 mil 506. P.C. salarios Reforma Alcanzan récord ventas de México a EU Ernesto SarabiaCiudad de México (10 diciembre 2010).- A pesar de moderar su ritmo de crecimiento, el valor de las ventas de bienes mexicanos a Estados Unidos ascendió a 21 mil 106 millones de dólares en octubre de 2010, su nivel más elevado en la historia, de acuerdo con datos del Departamento de Comercio. Las exportaciones de México aumentaron 22.1 por ciento anual en el mes de referencia, contra 20.6 por ciento en el caso de las adquisiciones estadounidenses. P.C. exportaciones Impulsa Finrural proyectos turísticos Dayna MeréCiudad de México (10 diciembre 2010).- El próximo año, Financiera Rural (Finrural) otorgará financiamiento a proyectos turísticos rurales que se lleven a cabo en aquellas comunidades de menos de 50 mil habitantes, con el fin de incentivar al sector. Gustavo Merino, director general de la firma, dijo que en 2010 se han colocado más de 100 millones de pesos entre 140 proyectos turísticos orientados a la construcción de inmuebles. P.C. turismo Sube inversión fija 6.8% en septiembre Gustavo de la RosaCiudad de México (10 diciembre 2010).- Durante septiembre, la formación de capital fijo en el País aumentó 6.8 por ciento en su comparación anual, su mayor expansión desde septiembre de 2008, cuando aumentó a una tasa de 7.4 por ciento, revelan datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Al realizar una comparación mensual se confirmó la tendencia ascendente del indicador, cifras ajustadas señalan que en septiembre la inversión fija bruta aumentó 1.22 por ciento respecto al mes anterior. Ante la mayor estabilidad económica, tanto local como externa, las empresas aprovechan las condiciones y comienzan a realizar mayores gastos de inversión a fin de aumentar la planta productiva. El comportamiento de la inversión fija fue consecuencia del crecimiento de todos los componentes que integran su medición.

P.C. inversión fija Abre dólar a 12.60 pesos a la venta Ernesto SarabiaCiudad de México (10 diciembre 2010).- Tras un

breve avance en los primeros minutos del día, en el mercado de cambios, el peso mexicano se mantiene sin cambios respecto a la sesión anterior, con la mira puesta en el debate estadounidense para poder alargar el periodo de estímulos fiscales y apoyo a los desocupados. En ese contexto, en Banamex, el dólar de Estados Unidos se compra en 12.20 y se vende en 12.60 pesos, mismas cotizaciones del cierre pasado. Al mismo tiempo, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la divisa americana se ofrece en 12.48 pesos, el mismo previo de ayer, y se adquiere en 11.95 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar Presenta Pemex su acción climática Alma HernándezCiudad de México (10 diciembre 2010).- Pemex presentó en el marco de la COP 16 su plan de acción contra el cambio climático, el cual se enfocará en acciones de mitigación y adaptación de proyectos dentro de su Plan de Negocios para los siguientes cinco años. En materia de reducción de emisiones de CO2, se incluyen los proyectos de cogeneración en Nuevo Pemex y en el complejo petroquímico Morelos. También la reestructuración del sistema eléctrico de la refinería de Madero y la sustitución de compresores en la de Minatitlán, así como diversos proyectos de Pemex Exploración y Producción, entre los que destacan el incremento de la capacidad de compresión en plataformas. P.C. PEMEX, cambio climático Baja déficit comercial de EU Washington DC, Estados Unidos (10 diciembre 2010).- El déficit comercial de Estados Unidos se redujo más de lo esperado en octubre, dado que las exportaciones crecieron 3.2 por ciento, mientras que las importaciones bajaron ligeramente en medio de una falta de demanda de productos industriales y petroleros. La cifra del déficit fue de 38 mil 700 millones de dólares, contra los 44 mil 600 millones que se registraron en septiembre, en cifras revisadas, informó el Departamento de Comercio. Analistas consultados esperaban que el déficit comercial se estrechara a 43 mil 600 millones de dólares. P.C. déficit comercial, Estados Unidos El Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83503.htmlLuz y legumbres atizan inflación Rubén Migueles Tenorio | El UniversalLa inflación al consumidor fue de 0.8% en noviembre, con lo que la tasa anualizada llega a 4.32%, superior al 4.02% registrado en octubre, informó Banco de México. Factores estacionales como el retiro de subsidios eléctricos y mayores precios en frutas y verduras han contribuido a que la inflación anual aumente al cierre del año, comentan analistas de Banamex e IXE. A pesar de ello, los especialistas consideran que el resultado fue positivo ya que se ubicó ligeramente debajo de sus estimaciones (consenso 0.82%), además de que el indicador se mantiene por dentro del rango establecido por el Banco de México para el último trimestre del año (4.25%-4.75%). Para el último mes de 2010 los analistas de IXE esperan que la inflación anual aumente y cierre en 4.49%. En opinión de los analistas de Banamex, esta tendencia alcista debería revertirse a principios de 2011. P.C. inflación El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/12/10/precio-crudo-afecta-economia-ieaPrecio de crudo afecta economía: IEAReutersLos precios de crudo en los actuales niveles pondrían en riesgo la recuperación económica global, dijo el viernes el economista en jefe de la Agencia Internacional de la Energía (IEA por su sigla en inglés). Fatih Birol dijo a Reuters en Roma que los precios del petróleo sobre los 80 dólares no son buenas noticias para los productores tampoco. El economista dijo que la cuenta de Europa por importaciones de crudo en el 2010 había crecido en 65,000 millones de dólares desde el 2009, un monto que es semejante al actual déficit presupuestario de Grecia y Portugal iuntos. P.C. precios, petróleo http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/12/10/dolar-impulsado-datoseuDólar impulsado por datos en EUReutersEl dólar subía contra el euro este viernes tras datos de la economía estadounidense mejores a lo esperado que elevaron el atractivo del billete verde, mientras se esperaba que siga avanzando si los rendimientos de los bonos del Tesoro seguían subiendo. El déficit comercial de Estados Unidos se redujo mucho más de lo previsto en octubre, según un informe del Departamento de Comercio. Además, el índice general de confianza del consumidor preliminar para diciembre de Thomson Reuters y la Universidad de Michigan saltó a 74.2 desde 71.6 en la lectura final de noviembre, por encima de la mediana de las previsiones de los economistas consultados por Reuters de 72.5. P.C. dólar, déficit comercial, índice general de confianza del consumidor http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/12/10/disminuye-defict-comercial-euDisminuye déficit comercial de EU ReutersEl déficit comercial de Estados Unidos se redujo mucho más de lo esperado en octubre, dado que las exportaciones crecieron un robusto 3.2%, mientras que las importaciones bajaron ligeramente en medio de una falta de demanda por productos industriales y petroleros. El Departamento de Comercio dijo este viernes que el déficit llegó a 38,700 millones de dólares, por debajo de la estimación revisada de 44,600 millones de septiembre. Analistas consultados esperaban que el déficit comercial se estrechara sólo levemente a unos 43,600 millones de dólares P.C. déficit comercial http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/12/10/se-acelera-inversion-fija-bruta-mexicoSe acelera la inversión fija bruta en México ReutersLa inversión de las empresas en México se aceleró en septiembre por mayores compras de maquinaria y una mejoría en el sector de la construcción, mientras la economía se recupera lentamente de su peor recesión en 15 años. La inversión fija bruta subió 6.75% en septiembre a tasa anual y anotó su segunda expansión interanual consecutiva, dijo el viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En cifras ajustadas por estacionalidad, la inversión fija bruta subió 1.22% en septiembre frente a agosto, su tercera variación positiva seguida, agregó el INEGI. P.C. inversión fija bruta http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/12/08/inflacion-subyacenteseguira-bajando-banxicoInflación subyacente seguirá bajando: BanxicoReutersEl banco central de México espera que la tasa de inflación subvacente anual siga bajando hacia la meta del 3 por ciento, dijo la noche del miércoles el subgobernador del organismo Manuel Sánchez. En octubre, la inflación subyacente a tasa anual descendió a un 3.58%, desde el 3.62% en septiembre, según datos del Banco de México (central). "Ha tenido ya una trayectoria bastante prolongada de descenso, y está acercándose al objetivo del 3 por ciento", dijo Sánchez a periodistas en un evento organizado por el banco central. P.C. inflación http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2010/12/09/economiamexicana-se-estancara-2012Economía mexicana se estancará en 2012NotimexLas señales de crecimiento en el país obedecen a un "rebote" tras la crisis financiera mundial, por lo que se esperan periodos de estancamiento económico a partir del 2012, estimó la directora de Análisis Económico-Financiero de Base Casa de Bolsa, Gabriela Siller. Estimó en conferencia de prensa que a partir del 2012 la economía mexicana retomará sus niveles de crecimiento

anuales de 2.2% en promedio. Para lograr mayores tasas se deben impulsar y aprobar las reformas estructurales que harían crecer a la economía mexicana, argumentó. P.C. crisis financiera, estancamiento económico http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/12/10/ocde-urge-crear-leyes-que-den-certeza-inversionesOCDE urge a crear leyes que den certeza a inversionesEl secretario general de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE), José Ángel Gurría, urgió a crear un marco legal que le dé ruta a la inversión del sector privado para proyectos del medio ambiente. Durante los diálogos de alto nivel que concilió el presidente Felipe Calderón, dijo que todos los países piden apoyo a los inversionistas privados, pero no les dan certeza jurídica, financiera ni transparencia porque no hay un marco. Por otra parte, sentenció que los países en desarrollo gasten de 300,000 a 400,000 millones de dólares en el subsidio de los combustibles fósiles, más que los subsidios que destinan las naciones desarrolladas a la agricultura. "Lo que es malo para el medio ambiente porque fomenta el consumo de estos combustibles. A propósito, si se eliminan esos subsidios se permitiría una reducción de cerca de 10% de las emisiones para el 2050 que es una de las soluciones de mayor rendimiento", consideró. P.C. leyes, inversiones, medio ambiente http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/12/10/agricultura-debe-incluirse-bmLa agricultura debe incluirse: BMAna Langner / El EconomistaLa agricultura debe jugar un rol fundamental en las soluciones para el Cambio Climático, expusieron representantes del Banco mundial y pidieron que este rubro sea incluido en la arquitectura del financiamiento climático como parte de la solución a este problema. En conferencia de prensa, el primer ministro de Etiopía, Melas Zenawi y el presidente del Banco mundial, Robert Zoellick, presentaron el Road Map for Action Agriculture Food Security and Climate Change, en el que se establecen líneas concretas de acción relacionadas con la agricultura y las opciones de inversión. Este mapa se enfoca en cómo establecer buenas políticas y programas que puedan impulsar la productividad y las ganancias, haciendo que la agricultura sea capaz de recuperarse de las inclemencias climáticas. P.C. agricultura, cambio climático http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/12/09/japon-china-compitenliderazgo-economicoJapón y China compiten por liderazgo económico Japón y China, los dos gigantes asiáticos, siguen disputándose palmo a palmo el puesto de segunda economía mundial: el PIB chino volvió a ser superior al japonés en el tercer trimestre 2010, pero el de Japón fue mayor que el de China en los primeros nueve meses del año. China, con muy altos índices de crecimiento pese a la crisis, está desbancando a Japón en esa carrera por ocupar ese segundo puesto mundial. La economía nipona era desde 1968 la segunda mayor del mundo, detrás de la de Estados Unidos. "De julio a septiembre, el PIB nominal de China totalizó 1,415 billones de dólares, en tanto que el de Japón sumó 1,369 billones", reconoció una fuente gubernamental nipona. P.C. Japón, China, economía mundial, PIB http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/12/09/pemex-afina-plan-campos-maduros-aguas-profundasPemex afina plan para campos maduros y aguas profundasMargarita Palma GutiérrezPemex Exploración y Producción (PEP) afina un plan estratégico de largo plazo que considerará la extracción de petróleo en campos maduros, Chicontepec y aquas profundas, dentro del total de la producción nacional de crudo. Pemex confirmó que la idea es que este plan establezca un porcentaje de la producción que será extraído, en donde, además, los contratos integrales de servicios serán diferentes. Dentro del plan se establece que los campos maduros aportarán 15% de la producción para el 2025, estimada en 3 millones de barriles diarios, es decir, aportarán 400,000 barriles diarios. P.C. PEMEX, petróleo, producción http://eleconomista.com.mx/industria-global/2010/12/10/mejoran-exportaciones-2010-bidMejoran exportaciones de AL en 2010: BIDLas exportaciones latinoamericanas crecieron 29% en el 2010, hasta sumar unos 853,000 millones de dólares, tras una caída de 23% en el 2009, según proyecciones divulgadas este viernes por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Las exportaciones intrarregionales representaron 17.5% del total, contra 17.8% el año pasado. Las ventas al exterior de la región se desplomaron fuertemente en octubre del 2008, cuando se aceleró la crisis financiera internacional, pero a partir de finales del 2009 la curva se revirtió y ha tenido una sostenida evolución al alza, hasta septiembre del 2010, según los cálculos del Banco. P.C. exportaciones, América Latina, BID http://eleconomista.com.mx/internacional/2010/12/09/avalan-legisladores-aumentos-educacionAvalan legisladores aumentos en educaciónAnthony Faiola Londres. Los legisladores británicos avalaron el aumento a las matrículas universitarias, mientras decenas de miles de estudiantes furiosos salieron a las calles de Londres y en todo el país en señal de protesta. La medida fue aprobada por un margen más estrecho de lo que el gobierno esperaba. Dos demócratas liberales y un legislador conservador renunciaron a sus cargos en el gobierno debido a su oposición.La decisión garantiza el aumento de la matrícula universitaria de 4,700 a 14,200 dólares anuales, enfureciendo a los estudiantes que aprovecharon el alza para lanzar una ola de protestas contra la decisión histórica del gobierno de recortar el déficit presupuestario a través de recortes drásticos en el gasto público. P.C. educación La Jornada http://www.jornada.unam.mx/2010/12/10/index.php?section=economia&article=032n1ecoEmite México warrants por 2 mil mdd: SHCPReuters y NotimexMéxico emitió bonos por un monto equivalente a 2 mil millones de dólares para intercambiar deuda externa por interna, informó ayer la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). La colocación de los bonos denominados warrants se dio entre 30 inversionistas principalmente mexicanos, estadunidenses y europeos, a un precio de 50 dólares por unidad. P.C. deuda, warrants, bonos http://www.jornada.unam.mx/2010/12/10/index.php?section=economia&article=035n1ecoComputadora e Internet de alta velocidad, para pocos mexicanosMiriam Posada GarcíaEn México sólo un reducido grupo de familias puede tener acceso a una computadora y servicio de Internet de alta velocidad por los elevados costos del equipo y el servicio, pero también por la falta de una política pública, y porque sólo una empresa invierte en el desarrollo de infraestructura, además de que los operadores no han redimensionado sus planes de negocios y el gobierno no les ha exigido que incrementen sus inversiones, advirtió el director de la consultoría Mediatelecom, Jorge Fernando Negrete. Destacó que en México se agrava el problema porque no existen políticas públicas que se han aplicado en otros países y tampoco se han hecho suficientes inversiones. P.C. internet, tecnología http://www.jornada.unam.mx/2010/12/10/index.php?section=estados&article=039n1estPresenta Chiapas ley para mitigar

como parte de la Conferencia Internacional de las Partes COP 16, que se desarrolla en Cancún, el gobernador Juan Sabines Guerrero destacó: "Hoy tenemos una gran oportunidad para Chiapas, porque estamos trabajando en unidad con este organismo internacional, con la sociedad y con el gobierno federal, ya que contamos con el primer presidente de la República realmente ambientalista que ha tenido México: Felipe Calderón Hinojosa". En este contexto, entregó al director de Conservación Internacional, Peter Seligman, una copia de la Ley para la Adaptación y Mitigación del Cambio Climático, recientemente aprobada por el Congreso de Chiapas a iniciativa del Ejecutivo estatal, y coincidió en que la participación conjunta es la base del éxito para atacar este problema ambiental. P.C. cambio climático The New York Times http://www.nytimes.com/2010/12/11/business/economy/11econ.html?_r=1&ref=business U.S. Trade Deficit Narrowed in October as Exports IncreasedBy REUTERSWASHINGTON (Reuters) — The United States trade deficit narrowed much more than expected in October, as exports rose 3.2 percent and imports declined slightly in the face of slackening demand for industrial and petroleum products, the Commerce Department reported on Friday. The trade gap was \$38.7 billion in the month, down from a revised estimate of \$44.6 billion for September. Analysts surveyed had expected the October trade deficit to narrow to about \$43.60 billion. The smaller-than-expected deficit could help lift estimates of fourth-quarter economic growth in the United States because it implies a larger share of American demand is being met by domestic production. " This suggests that the economy is accelerating, " Neil Dutta, an economist at Bank of America Merrill Lynch, said, raising his forecast of fourth-quarter economic growth to about 3.0 percent. P.C. déficit comercial, Estados

Unidos http://www.nvtimes.com/2010/12/11/business/11markets.html?ref=business Wall Street Indexes Stav Within Narrow RangeBy REUTERSShares on Wall Street were little changed Friday with the Standard & Poor's 500stock index locked in a tight range and as the dollar gained. But encouraging data limited the downside. After breaking above a key technical level around 1,228, the S.& P. index hit resistance at 1,235, which represents the two-year intraday high reached earlier in the week. The index climbed as high as 1,236.93 before falling back. In the latest economic data, consumer sentiment rose more than expected in early December, while import prices in November climbed at their fastest pace in a year, data showed. Also, the American trade deficit narrowed much more than expected in October P.C. Wall Street http://economix.blogs.nytimes.com/2010/12/10/well-being-index-stuck-at-2010loway/?ref=economy Well-Being Index Stuck at 2010 LowayBy CATHERINE RAMPELL Well-being levels in the United States have fallen from their high last spring, a decline that may reflect the state of the economy. The Gallup-Healthways Well-Being Index, based on a survey of 30,000 Americans each month that attempts to measure the qualities of " the good life, " was 66.5 in November, essentially unchanged from the 2010 low recorded in the previous two months. The index had reached its three-year high in May, at 67.4. The well-being index is based on six different components: life evaluation, emotional health, physical health, healthy behavior, work environment, and basic access to things like food and shelter. The biggest hit to this index in recent months has come from the &ldguo; healthy behavior" component. " Significantly fewer Americans exercised for at least 30 minutes three or more days per week in November (50.5%) than did in May (53.6%), " Dan Witters of Gallup writes. " Americans have also been less likely to eat healthy foods and more likely to smoke. &rdguo; P.C. índice de bienestar, estado de la economía El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/Francia/alinea/Alemania/rechaza/ampliar/fondo/rescate/elpepueco/2010121 0elpepueco_11/Tes Francia se alinea con Alemania y rechaza ampliar el fondo de rescateEL PAÍS | REUTERS - Freiburg - 10/12/2010 Francia se ha alineado hoy con Alemania en su rechazo a la emisión de los llamados eurobonos y en la negativa a ampliar la capacidad del multimillonario fondo de emergencia de los países con problemas de deuda. El presidente francés, Nicolas Sarkozy, y la canciller alemana, Angela Merkel, se han reunido hoy en la ciudad germana de Freiburg para acordar una postura común con vistas al próximo Consejo Europeo de la semana que viene y que deberá fijar los términos definitivos del instrumento de rescate. Según han informado ambos dirigentes en una rueda de prensa tras la entrevista, en la que han escenificado el frente común con el que acudirán a la reunión de los jefes de Gobierno de los países miembros, la propuesta de aumentar el volumen del fondo, actualmente con capacidad para movilizar 750.000 millones de euros, "no está sobre la mesa". "Menos del 10% del mecanismo de rescate se ha usado para Irlanda, no está en la agenda", ha insistido Merkel. P.C. fondo de emergencia, deuda,

Europa http://www.elpais.com/articulo/economia/paises/industrializados/piden/OPEP/eleve/produccion/petroleo/elpepueco/20101210elpepueco_3/Tes Los países industrializados piden a la OPEP que eleve la producción de petróleoA. BOLAÑOS | EL PAÍS 10/12/2010 Ha pasado dos años casi desapercibido, pero está de vuelta. El mercado de petróleo, que en 2008 protagonizó una escalada de precios histórica, reclama otra vez el centro del escenario económico. En lo que va de mes, el precio del barril de brent, el crudo de referencia para dos tercios de las transacciones mundiales, se ha estabilizado por encima de los 90 dólares, un nivel de precios inédito en más de dos años. Solo que ahora coge con el pie cambiado a las economías desarrolladas, que apenas salen de la Gran Recesión. En un ejemplo de esta evolución a dos velocidades, hoy la Agencia Internacional de la Energía (AIE) ha vuelto a revisar al alza sus previsiones para el próximo año gracias al tirón de Asia y América, mientras en el conjunto de la OCDE, que agrupa a los países desarrollados, descenderá. Además, ha recomendado a la OPEP que aumente la producción para mantener los precios bajo control. P.C. petróleo, producción, OPEP